

ADVIERTE HR RATINGS

Poco favorable adquirir deuda corporativa

Salomón Rodríguez

salomon.rodriguez@eleconomista.mx

LA CALIFICADORA mexicana de riesgo crediticio HR Ratings consideró que bajo el escenario financiero actual las condiciones son poco favorables para adquirir deuda corporativa.

Señaló que las empresas que tienen vencimientos en los próximos meses se verán forzados a tomar deuda en las condiciones que el mercado les ofrezca.

Estos corporativos se verán ligados a la volatilidad de las tasas de

interés por parte de la Fed y, con la necesidad de financiamiento, tendrán la necesidad de tomar esas mayores tasas de interés.

En un análisis, Luis Quintero, director de Corporativos de la calificadora, comentó que las condiciones son diferentes a lo ocurrido a finales del 2015.

Destacó que las empresas que buscan un mejor rebalanceo de su portafolio esperarán para cuando haya mejores condiciones de mercado para no tomar algún riesgo.

“Los que estaban buscando hacer un reperfilamiento de la deuda

a largo plazo con mejores condiciones o mejorar el plazo con relación a la misma tendrán más tiempo para colocarla, buscando que las condiciones de mercado sean lo más favorable para ellos, dado que ahí no existe un riesgo de liquidez como el que existe en la deuda de corto plazo”, comentó Quintero.

Dijo que en los últimos 12 meses, el monto colocado ha bajado en términos de colocación de deuda de largo plazo.

PEGARÁ EN UTILIDADES

Para Gabriela Siller, directora de

Análisis Económico y Financiero de Banco Base, “el riesgo que existe es que las empresas en general no reinviertan las utilidades sino que se endeuden más.

“Como la economía se desaceleró el primer trimestre y la tasa subió poco, se incentiva la emisión de deuda. Si esta deuda es usada para proyectos de largo plazo, tendrá beneficios de mayor productividad, menores costos en el largo plazo y crecimiento en el valor de las empresas”, añadió la experta.

Datos del reporte de estrategia de deuda corporativa de Banorte-Ixe indican que para mayo se colocaron 4,500 millones de pesos, 64% inferior a lo colocado en el mismo mes del año anterior.

En tanto, el monto en circulación del mercado de deuda corporativa de largo plazo, al cierre de abril del 2016, ascendió a 1 millón 107,916 millones de pesos, superior en 6.9% con respecto a mayo del 2015.